

Editorial

Día tras día, los seres humanos afrontamos diferentes realidades y problemas, los cuales exigen que se aborden de diferentes formas y que estos se analicen desde diferentes aspectos. En este sentido, la tarea del investigador varía en forma ágil y permanente hasta el punto de considerar su quehacer cotidiano como una ciencia, pues ejerce una actividad creativa y sistemática para acrecentar el conocimiento científico. Y es que la ciencia es un estilo de pensamiento y de acción, el cual comprende el resultado del esfuerzo y su aplicación para la utilidad humana.

La investigación científica nos permite conocer la realidad en la que nos encontramos, nos ayuda a desarrollar nuestra curiosidad en cuanto a la solución de problemas y a poder llegar a realizar análisis de manera más crítica y reflexiva. Gracias a ella se ha incrementado la producción de bienes materiales y de servicios.

La sociedad está consciente de la importancia de la investigación, conoce qué es lo que se está investigando, cuáles son sus ventajas y desventajas. Gracias a ella podemos resolver problemas de la vida cotidiana, ahorrar esfuerzos para realizar un trabajo o simplemente optimizar ciertas cosas de las actividades humanas. Al conocer el impacto social y económico de una investigación determinada existe un mayor desarrollo social. Y es que la investigación es un instrumento para poder resolver problemas de la sociedad, es necesaria para impulsar el desarrollo de un país.

La investigación y la escritura son las actividades más importantes de un científico. Un investigador, al redactar un texto científico, ofrece a los ciudadanos un panorama amplio de su trabajo; la labor de escribir no es solo para un escritor o periodista sino

Márgenes publica sus artículos bajo una [Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial- SinDerivar 4.0 Internacional](https://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/4.0/)



también la de un científico, que debe poder escribir de manera clara y sencilla. El trabajo de un científico no termina cuando concluye su investigación, esto significa el comienzo de una nueva etapa, que tiene como propósito dar a conocer a la comunidad científica y al público en general los resultados prácticos de su investigación para la sociedad.

Y es exactamente en lo que radica la misión de nuestra revista, divulgar todo tipo de investigación referida al desarrollo y la sostenibilidad de la comunidad nacional e internacional.

Precisamente en este primer número del año, a pesar de las limitaciones de la situación pandémica y del bloqueo estadounidense, no se ha detenido de investigar en pos de un desarrollo próspero y sostenible para nuestro país, por lo cual se abordan diversos artículos, en idioma español e inglés y de autoría local y nacional, en su mayoría de investigación original, con diferentes temas novedosos y aportadores para la economía, la producción y la gestión empresarial territorial, así como otros temas, no menos importantes, referentes a la superación de cuadros, la labor educativa y los derechos humanos, entre otros.

A continuación, las diferentes temáticas enmarcadas en las distintas áreas de la ciencia:

- ✚ Análisis de la variación del valor agregado en la Empresa de Cigarros de Trinidad
- ✚ Trascendencia de las medidas coercitivas unilaterales en los derechos humanos
- ✚ Habilidades gerenciales en directivos: una experiencia para su formación y fortalecimiento
- ✚ English material adaptation. A way of facilitating the english language learning process
- ✚ La gestión por procesos aplicada a emprendimientos privados. Caso de estudio: fábrica “Basalto”.

Márgenes publica sus artículos bajo una [Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial- SinDerivar 4.0 Internacional](https://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/4.0/)



-
- ✚ La labor educativa en las disciplinas de la carrera licenciatura en educación, perfil Matemática.
 - ✚ Fuentes de financiamiento para la gestión presupuestaria de la seguridad vial en cuba
 - ✚ Propuesta del sistema de preparación y superación de cuadros y reservas en Sancti Spíritus
 - ✚ Valorización del residual líquido del yogurt de soya
 - ✚ Fundamentos del diseño organizativo: intento de sistematización

Muchas Gracias,
MSc. Laura María Pérez de Valdivia
Editora General de *Márgenes*

Márgenes publica sus artículos bajo una [Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivar 4.0 Internacional](https://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/4.0/)

